

KR-Nr. 81/1991

Zürich, 22. April 1991

**A N F R A G E** von Dr. Andreas Honegger (FDP, Zürich)

betreffend die Gestaltung der Wahlzettel für die kantonalen Wahlen

---

Anlässlich der Gesamterneuerungswahlen von Regierungsrat und Kantonsrat vom 7. April 1991 wurden in der Stadt Zürich Wahllisten für die Parlamentswahlen verwendet, die in Farbe und Format nahezu identisch waren. Es soll dadurch zu einer Reihe von Verwechslungen gekommen sein, viele Listen mussten, da sie nicht gestempelt waren, zu den ungültigen gezählt werden.

In diesem Zusammenhang möchte ich von der Staatskanzlei erfahren, wieviele Wahlkreise von dieser Verwechslungsgefahr betroffen wurden, wieviele Stimmzettel daher ungültig waren und was die Verwaltung zu unternehmen gedenkt, um den gleichen Betriebsunfall in Zukunft ausschliessen zu können.

Dr. Andreas Honegger